

L'AJ 54 est le club de judo qui fédère un grand nombre de clubs en Meurthe-et-Moselle et Moselle en se spécialisant surtout sur la préparation à la compétition de très haut niveau. L'AG de l'AJ54 se tenait ce samedi à l'Espace Jean Jaurès à Tomblaine. Hervé Féron a bien sûr participé à cette AG, en tant que maire, parce que l'école de judo de Tomblaine est affiliée à l'AJ 54, mais aussi en tant que député puisque Laxou et Heillecourt, villes de la circonscription du député, sont toutes les deux affiliées à l'AJ54. D'ailleurs le Maire de Laxou Laurent Garcia était présent, ainsi que Henry Lemoine qui représentait le Conseil Régional. Le Rapport moral a été présenté par le Président Bernard Lebrun, le rapport d'activité par le secrétaire général Michel Voillemin et le rapport financier par le trésorier Thomas Marchal. Les résultats sportifs sont encore cette année brillants et sur le plan financier la Ville de Tomblaine a été remerciée pour sa participation financière, toutes les villes ont été remerciées pour les mises à disposition des locaux, il a été rappelé l'espoir de trouver un jour un vrai dojo dans le Grand Nancy... Hervé Féron a été remercié pour la Réserve Parlementaire sollicitée pour 2017. Celui-ci a félicité toute l'équipe dirigeante pour l'excellent travail de formation auprès des jeunes, le judo reste un sport qui véhicule de belles valeurs : le respect de l'adversaire, des règles, de l'arbitre, le sens de l'effort, et aussi l'esprit d'équipe.

